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Kleine Anfrage Peter Bühler (SVP): Zivilstandsamt im Schloss Bümpliz – 
Ja oder Nein? 
 
 
Seit mehreren Jahren befürchten die Bümplizer, dass das Zivilstandsamt aus dem Schloss 
Bümpliz wieder an die Laupenstrasse abgezogen wird. Bei jedem entsprechenden Vorstoss 
aus dem Stadtrat wird vom Gemeinderat versichert, man setze sich dafür ein, dass das Zi-
vilstandsamt im neuen Schloss Bümpliz bleibt. 
Besucht man das Schloss aber jetzt, stellt man fest, dass die Polizei dort eingezogen ist und 
dass kaum noch Eheschliessungen stattfinden. Die Zivilstandsbeamten sind nur noch redu-
ziert anwesend. Es stellt sich also die Frage, was genau läuft im neuen Schloss Bümpliz. 
Für rund 1.08 Mio. Franken soll die Umgebung, Zufahrtsstrasse, Parkplatz und Stadtbach 
saniert werden. Diese Aufwertung macht aber nur Sinn, wenn sichergestellt ist, dass auch 
künftig Trauungen in Bümpliz vorgenommen werden. Andernfalls verschleudert die Stadt hier 
einen Haufen Geld – für gar nichts. 
 
Aus diesen Umständen ergeben sich folgende Fragen: 
 
1. Kann der Gemeinderat garantieren, dass das Zivilstandsamt im Neuen Schloss Bümpliz 

bleibt? 
2. Wird, falls dem nicht so ist, auf die Sanierung verzichtet? 
3. Ist es richtig, dass der Kanton Bern der Stadt ein Ultimatum gestellt hat, dass ohne diese 

Sanierung sämtliche Behörden aus dem Schloss Bümpliz abgezogen und das Schloss 
wieder an Private vermietet werde? 

4. Ist der Gemeinderat bereit, den Stadtrat künftig über die Vorgänge im Schloss Bümpliz zu 
informieren? 
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